

Jahreshauptversammlung am 28.05.2008 um 19.30 Uhr im Hotel Post

Rechenschaftsbericht:

Die Zahl der Mitglieder konnten wir seit der letzten Jahreshauptversammlung trotz drei Todesfällen von 96 auf 98 Mitglieder steigern.

Im abgelaufenen Jahr standen die Kommunalwahlen am 02. März 2008 im Vordergrund.

Die Ergebnisse der Wahl sind ja allen hinreichend bekannt, trotzdem darf ich heute bei der Jahreshauptversammlung nochmals kurz darauf eingehen:

Unser Bürgermeister Franz Löffler wurde mit 94,19 % der gültigen Stimmen wieder gewählt.

Dies ist ein klarer Vertrauensbeweis der Waldmünchener Bevölkerung in die Arbeit und die Leistung von Bürgermeister Löffler, die er für Waldmünchen in den letzten 6 Jahren erbracht hat.

Die CSU Waldmünchen konnte bei der Wahl 2002 ihre Stadtratsmandate von 3 auf 6 verdoppeln. Unser Ziel war, 2008 dieses Ergebnis zu halten.

Wir hatten eine hervorragende Mannschaft, sodass alle Kandidatinnen und Kandidaten auf unserer Liste ihren Beitrag geleistet haben mit 17235 gültigen Stimmen mit großem Abstand die stärkste Gruppierung zu sein. Somit konnten wir wieder mit 6 Stadträten in den Stadtrat einziehen. Es war bemerkenswert dass auf allen Listenplätzen gute bis sehr gute Ergebnisse erzielt werden konnten. Der Beweis dass der Listenplatz nicht zwingend für einen Wahlerfolg entscheidend ist wurde von der langjährigen Stadträtin Elisabeth Ruhland erbracht, die es von Platz 20 geschafft hat.

Ferner ist es bemerkenswert, dass alle drei weiblichen Stadträte von der CSU Waldmünchen sind. Die Frauenquote in der Fraktion CSU Waldmünchen beträgt 50%.

Die hervorragende Arbeit in der Periode 2002 bis 2008 wurde von den Wählern honoriert. Sodass wir in der Pflicht sind die nächsten 6 Jahre erfolgreich für Waldmünchen weiter zu arbeiten.

Auch für die gemeinsame Liste des Altlandkreises Waldmünchen konnten die Kandidaten der CSU Waldmünchen einen hervorragenden Beitrag leisten, dass diese Liste wieder mit 7 Kreisräten vertreten ist, von denen zwei, nämlich Bürgermeister Franz Löffler und Stadträtin Frau Martina Mathes aus unseren Reihen kommen.

Nochmals einen herzlichen Dank allen, die zu diesen Ergebnissen beigetragen haben und natürlich auch ein Dank an die Wähler für den Vertrauensbeweis.

Außer der Kommunalwahl waren im Vergangenen Jahr eine ganze Reihe von Veranstaltungen:

19.03.2007 war die letzte Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen.

23.03.2007 Delegierte bei Bereichsversammlung.

30.03.2007 Delegierte bei Kreisversammlung mit Neuwahlen.

16.04.2007 Teilnahme Regionalkonferenz in Roding.

02.05.2007 Vorstandssitzung

21.05.2007 Wanderung vom hinteren Torsperre über die Kabeltrasse für die UV-Anlage mit Besichtigung der Wasserversorgungsanlage der Stadt Waldmünchen mit der neuen UV-Anlage sowie der Entsäuerungsanlage und einiger Quellen. Wir konnten von Wassermeister Heinrich Klein viel Neues und Interessantes über eines unserer wichtigsten Güter, Sauberes Trinkwasser erfahren. Nebenbei haben wir noch festgestellt, dass unser Trinkwasser trotz der hohen Qualität mit einem zehntel Cent Je Liter sehr günstig ist.

26.06.2007 Besichtigung der Fa. Fahrzeugbau Tischer. Eine neue Firma in Waldmünchen mit 60 Beschäftigten. Eine sehr interessante Führung gab uns einen Einblick in die Herstellung von Spezial Fahrzeugaufbauten, mit denen die Fa. Tischer Marktführer in ihrem Segment ist.

12.07.2007 Teilnahme an der CSU Kreisverbandssitzung in Waldmünchen

09.08.2007 Betriebsbesichtigung bei Matthias Eiber am „Grosseiberhof“ Ein Bauernhof der nach ökologischen Gesichtspunkten geführt wird. Anschließend Besichtigung der Bäckerei Kraus. Wolfgang Kraus hat uns gezeigt, dass er mit echter Handwerkskunst ohne fertige Backmischungen hochwertige Lebensmittel erzeugt.

26.09.2007 Besichtigung der Heiligenfeldklinik in Waldmünchen. Viele von den Waldmünchenern waren positiv überrascht was aus dem ehemaligen Kreiskrankenhaus geworden ist. Wir konnten uns überzeugen, dass nach einer sehr schwierigen Zeit die Klinik für Psychosomatik auf gesunden Beinen steht. Ferner erhielten wir vom Chefarzt Dr. Mumm einen Einblick in die Krankheitsbilder die in Waldmünchen behandelt werden und die Behandlungsmethoden.

20.10.2007 Nominierungsversammlung in Cham für das Amt des Landrates.

24.10.2007 CSU Vorstandssitzung

29.10.2007 Betriebsbesichtigung der Schneiderei Konfektionsbetrieb Deml in Waldmünchen. Herstellung von exklusiver Damenoberbekleidung in Waldmünchen.

13.11.2007 in der Perlseewirtschaft Nominierungsversammlung für das  
Bürgermeisteramt.

27.11.2007 im Hotel Post Bewerberaufstellung für den Stadtrat.

08.12.2007 traditioneller Christkindlmarkt mit Pflaumenwein.

Die jüngeren neuen Mitglieder haben unter der Regie von Jürgen Lampatzer und  
Benni Schlegl erstmals Bratwürstl am CSU Stand angeboten.

Am Abend war dann die Vorstandschaft beim Jubiläum 20 Jahre Frauen Union  
Waldmünchen.

Mit der bayer. Staatsministerin für Wirtschaft Emilia Müller.

Musikalischer Rahmen und festliches Buffet.

15.01.2008 Auftaktversammlung gemeinsame Liste Altlandkreis Waldmünchen für  
die Kommunalwahl.

21.01.2008 Auftaktversammlung CSU Waldmünchen für die Bürgermeister und  
Stadtratswahl.

06.02.2008 traditioneller Politischer Aschermittwoch mit Bundestagsabgeordneter  
Klaus Hofbauer Bruder Barnabas (Sepp Haller) und Musik Blehschod'n.

19.02.2008 Wahlversammlung Thema Jugend und Familie.

27.02.2008 Abschlussversammlung Kommunalwahl in der TV Halle

01.03.2008 Infostand der Kandidaten am Markplatz

24.04.2008 bis 26.04.2008 Highlight CSU Waldmünchen in Berlin, mit  
Stadtrundfahrt, Besuch bei Bundestagsabgeordneter Klaus Hofbauer in Bundestag  
Reichstagsgebäude, Reichstagskuppel, Standkonzert Blehschod'n . Besuch der  
ehemaligen Stasizentrale geselliges Beisammensein.

Zum Abschluss Besuch im KDW oder Spaziergang über den Kuhdamm.

Jürgen Lampatzer hat diese Fahrt hervorragend organisiert und auch durchgeführt.  
Nochmals herzlichen Dank dafür.

Bedanken möchte ich mich auch bei unserem ersten Bürgermeister Franz Löffler,  
dass er sich immer die Zeit genommen hat, die Besichtigungen zu begleiten.

Und natürlich bei Ihnen allen für das Interesse das Sie an unseren Veranstaltungen  
gezeigt haben. Den der Beste Vortrag oder die schönste Besichtigung ist ohne die  
Menschen, die sich dafür interessieren nichts wert.